



HBS – NEWS

Liebe Schüler, Eltern, Lehrer und Freunde der Heinrich-Bußmann-Schule,
hier sind die aktuellsten Neuigkeiten unseres Schulgeschehens für Sie und euch zusammengefasst.
Herzlichst,

Schülerinnen und Schüler der Heinrich-Bußmann-Schule Lünen glänzen wieder mit fantastischen Zeugnissen

Wieder geht ein Schuljahr zu Ende – und wieder ist Ulrike Kleber, Schulleiterin der Heinrich-Bußmann-Schule in Lünen, stolz, 29 Schülerinnen und Schüler als Klassenbesten auszeichnen zu dürfen. „Der Ansporn bei den Kindern scheint jedes Jahr größer zu werden. Immer öfter dürfen wir den Schülerinnen und Schülern zu Einser-Durchschnitten gratulieren“, schwärmt Ulrike Kleber. Das schulbeste Zeugnis mit einem Durchschnitt von 1,2 erhielt Emily Bayer aus der Klasse 5a. Aber auch ihre Klassenkameradin Nadia Iman Meghseel blieb mit einem Schnitt von 1,3 nur ganz knapp dahinter und kann sich daher über das zweitbeste Zeugnis der Schule freuen. „Sie haben alle in diesem Jahr viel geleistet und sich nun die Sommerferien wirklich verdient“, so Ulrike Kleber. In diesem Sinne: Schöne Ferien!



Die Schulbesten im Einzelnen: Emily Bayer, Nadia Iman Meghseel (5a); Delia Hohendorf, Mihriban-Meric Kurt (5b); Nick Kalpein, Cassandra Skoecz (6a); Lorena Hoffmann, Fabian Schreiner, Benedikt Schulz (6b); Moritz Gerlach, Jennifer Theierl (7a); Redouan Meghseel, Angelina Seppendorf (7b); Sinan Sokullu, Anke Walter (7c); Blerta Jaha, Patrick Adam Kulas (8a); Laura Gerlich, Alexander Herrmann, Emre Sahbaz (8b); Faruk Bayraktar, Dilara-Dilek Kurt (8c); Leyla Okumus, Janin Wilhelm (9a); Pascal Schmale, Jana Schmiers (9b); Linda Kim Andresen, Rene Peters (9c); Cedric Binger (Jahrgang 10)